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～校 訓～ 「立志 善心 叡智」

～学校教育目標～
｢学び合い 支え合い 高め合い｣

本当にお待たせいたしました。
臨時休校や悪天候などの影響でな
かなか開花させられなかった「世
界一のひまわり」が、やっと咲き
ました。
5月7日(木)は、休校明けの久

しぶりの登校日でしたが、すでに
休校前に化粧（色塗り）を済ませ
ていたひまわりパネルを、約1時間で立志の丘の斜面に設置することができました。この日
は、少々肌寒い気温でしたが、誰一人として不平不満を漏らすこと無く、手際よく作業を進
めていきます。2･3年生は手慣れたもので、先生方からの指示が無くても自分たちでどんど
んパネルを付けていきます。3年生の中には、率先して1年生のお手伝いを買って出る人も
いて、西仙北中がワンチームになっている瞬間を感じることができました。本当にうれしか
ったです。
今回みんなで咲かせたこのひまわりが、新型コロナウイルスの影響で少々沈んでいた地域

の雰囲気を明るくし、元気を与えてくれるものと信じています。ひまわりパネルにも描いて
いますが、西仙北中では今年度も「地域とともに」を合い言葉に、地域を活性化する（元気
にする）活動を推進していきたいと思います。

西仙北中学校を生徒自らがもっとよくしていくために意見を出し合う「生徒総会」が、5
月14日(木)に行われました。その中で、今年度の生徒会テーマも決定しました。

西仙北中学校の生徒会活動、学習面、部活動、各行事、地域活動など、
表面的な部分だけではなく、すべての「質(Quality)」を高めていきたい
という全校生徒の思いが詰まった素晴らしいテーマですね。Qualityの
「Ｑ」、追求の「求（キュー）」、そして開校9年目の「９」も掛詞にな
っていて工夫が感じられます。GOODアイデアだと思います。
生徒総会では、このテーマについて生徒会長からの熱い思いが詰まっ

たお話があり、その後、各専門委員長から今年度の活動内容の報告があ
りました。質疑応答では、全校からさまざまな意見や質問が出され、み
んなで西仙北中学校生徒会をもり立てていこうという意欲が感じられま
した。また、数年前から継続して取り組んでいる「いじめNOプロジェ
クト」や「にしせんぼくSNSルール」についても、全校生徒で確認し合
いました。
さらに、生徒総会終了後には、JRC（青少年赤

十字）の再登録式も行われ、ボランティア活動を
通しての奉仕の大切さを学ぶことができました。
西仙北中では、生徒自身が考え行動する生徒主

体の生徒会活動を大切にしていきたいと考えてい
ます。我々教職員は今年度も生徒会活動を全力で
支援していきたいと思います。
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６月の主な行事予定
日 曜 主 な 行 事 予 定
１ 月 衣替え
２ 火 市教育アドバイザー(小笠原 先生)来校
４ 木 英語ＩＢＡ(英語能力判定)テスト(2･3年）

１０ 水 基礎テスト②数学
授業研究会（美術）

１６ 火 心電図・血液検査
生徒会専門委員会

２２ 月 郡総体(7/11･12)開催最終判断日
２５ 木 前期中間テスト
２６ 金 「新聞読もう」ＤＡＹ
２９ 月 郡総体(7/11･12)抽選会
※報道にもありましたが、今年度の全県総体
は中止となりました。それに伴い、６月20
日(土)･21日(日)に予定されていました大
曲仙北中学校総合体育大会(郡総体)は、７
月11日(土)～13日(月)の期間の１日もしく
は２日間で行うことになりました。そのた
め「壮行会」も７月９日(木)に延期します。

※今年度は「フリー参観」を中止としました。
また、６月に予定されていました「芸術鑑
賞（わらび座にて）」も延期（期日未定）
とします。

5月12日(水)の午後6時より、PTA評議
員会が行われました。これは、PTA役員と
4月15日(水)の学年懇談で選出されました
各学年の評議員の皆さんに集まっていただ
き、今年度の各専門部の活動について具体
的な計画をたてるための会です。なお、今
年度の活動内容については、別紙にてお知
らせいたします。
ここで、評議員会で決まりました各専門

部の正副部長さんを紹介します。大変ご難
儀をおかけいたしますが、よろしくお願い
いたします。
専門部 職 名 氏 名 子
広報部 委員長 佐々木 さん 3B

副委員長 佐々木 さん 3A
〃 戸島 さん 2B

研修部 委員長 小山田 さん 3A
副委員長 三 浦 さん 3B
〃 吉川 さん 2B

環境部 委員長 西 宮 さん 3A
副委員長 信 田 さん 2A
〃 小山田 さん 2B

校外指導部 委員長 藤 原 さん 3A
副委員長 佐 藤 さん 2B
〃 嵯 峨 さん 1B

ご存じのとおり、新型コロナウイルスの
影響で、今年度の学校行事及びＰＴＡ活動
がどの程度行えるか不確定なところもあり
ますが、その時の状況を見ながら、子ども
たち、保護者の皆様の安全･安心に配慮し、
できる限りの活動を行っていきたいと考え
ておりますので、皆様のご理解、ご協力を
お願いいたします。

休校続きで学校全体が少々沈んだ雰囲気で
したので、5月15日(金)の午後から、子ども
たちのストレス発散も兼ねて、恒例のNISHI
SEN陸上を、例年よりも規模を縮小しなが
ら行いました。郡陸上が中止になってしまっ
たので、選手選考のためというよりは、楽し
く学級の絆を深めることが主目的です。
子どもたちは、この日のために準備した学

級おそろいのＴシャツを着て、各種目に一生
懸命、そして笑顔で臨んでいました。また、
学級独自のパフォーマンスが見られたり、級
友を励ます声援があったりと、やっといつも
の活気あふれる学校らしい様子が見られて本
当にうれしかったです。
<成績１位(タイムレース)紹介>
1年男子100m 1年女子100m
1位：髙橋 1位：菅生
2年男子100m 2年女子100m
1位：小山田 1位：小笠原
3年男子100m 3年女子100m
1位：三浦 1位：三浦
1年男子1500m 1年女子1000m
1位：佐々木 1位：菅生
2年男子1500m 2年女子1000m
1位：小松 1位：和田
3年男子1500m 3年女子1000m
1位：三浦 1位：斎藤
バンブーリレー：第１位 ３年Ｂ組
綱 引 き：第１位 ３年Ａ組
クラス対抗リレー：第１位 ３年Ｂ組

5月11日(月)から小松
先生（保体）が、教

育実習のために、皆さん
と一緒に勉強をしていま
す。小松先生は西仙北中
の卒業生で、2週間以上
前からこの西仙北地区の
実家に戻って、教育実習
に備えていました。聞い
たところによると、中学
校時代の体育の先生に憧
れて先生を目指している
とのことです。最近、学校の先生を目指す人
が少なくなってきていますが、小松先生のよ
うな元気いっぱいの若い先生が、これから増
えてくれることを期待しています。
5月25日(月)からは同じく卒業生の大沼
先生（社会科）が教育実習を行う予定にな

っています。皆さんよろしくお願いします。


